

ne souhaite pas développer

14-INT-220

Interpellation



Grand Conseil - Secrétariat général
Pl. du Château 6 - 1014 Lausanne

Déposé le 28.01.14

Scanné le _____

Pourquoi sacrifier la polyclinique d'Orbe et environs ?

La direction des EHNV a programmé la fermeture de cette polyclinique sise dans le bâtiment de l'hôpital d'Orbe pour mai 2015, selon nos sources.

S'il est vrai que cette clinique n'a pas atteint son seuil de rentabilité économique, elle a su trouver sa place dans l'offre nord-vaudoise avec plus de 5000 consultations en 2012. Au vu de l'engorgement chronique des urgences à l'hôpital d'Yverdon et au vu de l'accessibilité problématique du site de St-Loup, n'est-il pas prématuré de mettre la clé sous le paillason avant d'avoir réfléchi avec les acteurs médicaux de la région à une solution alternative? Il faut savoir aussi que la fondation de l'hôpital de St-Loup/Orbe assure une garantie de déficit annuelle à hauteur de 100'000frs. Autre élément d'appréciation à considérer, le bassin de population desservi est en constante augmentation et proche de 15'000 habitants.

Dans ce contexte, les députés de la région souhaitent interpellier le Conseil d'Etat afin de lui demander :

- 1) Comment il appréhende la problématique.
- 2) S'il est déterminé à participer à la recherche d'une solution favorable pour la population.
- 3) S'il envisage des solutions alternatives et si oui lesquelles.
- 4) S'il n'estime pas plus raisonnable de maintenir cette polyclinique aussi longtemps qu'une solution satisfaisante n'aura été trouvée.
- 5) Quelle est sa vision de l'avenir des différents sites existant dans le cadre des EHNV.

Avec nos remerciements anticipés pour une prompt réponse.

Valeyres-sous-Rances, le 27 janvier 2014,

Denis-Olivier Maillefer

Damen
Dyck
P. Guignard

N.O. Maillefer
Christian Kruze
Flaus
Gander Gwolt
Nicolas Rochat Ferdy
M. Sandoz